

令和7年12月23日 デジタル・電子・電気区分向け 大阪高等検察庁業務説明会 を開催しました！！

大阪高等検察庁管内では、初めてデジタル・電子・電気区分の業務説明会を実施し、検察事務官の業務や刑事デジタル法、デジタル技術を用いた捜査等について丁寧に説明を行いました。

たくさんのご参加ありがとうございました。

参加してくださった方の感想の一部を紹介します。

少し厳しいかためのイメージがありましたが、職員のみなさんともきさくに様々な情報を教えてください、アットホームな印象となりました。

私も検察事務官として社会正義の実現に向けて働きたいと思った。

他の説明会で聞いていたDFセンターの内容を更に詳しく知ることができ、実際に勤務されている職員の方のお話を聞くことができ良かった。



公務員という選択肢を今まで理系だからという理由で考えていなかったが新しい未来の選択が生まれとても良かった。

多種多様な仕事内容がある。
専門を活かせる。



この説明会にすることで、検察庁の理解が深まったので他の庁にも興味が沸いた。

事件に関わるため、大変に感じることが多いとは思いますが、みなさん誇り、やりがいを持ってチームで働かれていることが伝わった。

DFという今まで知らなかった捜査を知ることができ、理系も活躍できる環境があることに驚いた。

